

シニア世代こそ、デジタルで広がる

今やあらゆる分野でデジタル化が進む時代。
「タブレットがシニア世代と相性がいいことを、私自身、実感しました」

「知らない・使わない」と、デジタル機器を敬遠していってはもったいない。これから的人生を「アクティブに」「楽しむツールとして、そしてご自身の終活にも繋がっていく「心強い味方」として、その可能性を、より多くの方に、ぜひ一度体験してみていただきたいと思います。

アクティブシニアの可能性を広げるデジタルを、もっと活用してみませんか？

デジタルでこんなに広がる『アクティブシニアライフ』

新たな「発信」

シニア世代がこれまで培ってきた豊富な知識・経験を発信する手段となります

たとえば…得意な農業の知識をたくさんの人に伝える



新たな「生き方・発想」

今までの既存の概念から、一歩踏み出すきっかけにもなります

たとえば…e-Learningを通じて、新しいことを学ぶ



「時間」と「労力」の有効活用

加齢に伴う、体力的・物理的制約をカバーできます

たとえば…旅行を計画する際、インターネットを使えば、一瞬で自分の知りたい情報以上のものを入手可能



新たな「つながり」

デジタルを通じた出会いや世代間交流ができ、まわりとの新たな絆も生まれます

たとえば…

藤澤さんが開催するセミナーでは、参加者同士で世代を問わず旅行やイベントを頻繁に開催 Facebookなどで、多数かつ遠方の方とも心が繋がる

←藤澤さんが昔の写真を「私ノート」に記したことがきっかけで実現した、ご友人との再会。当時と同じポーズを再現。

はじめの一歩は「身近な欲求」から

たとえば…

- 孫の写真や動画を自分で撮りたい
- お友達とメールやりとりをしたい
- 旅行の計画を立てたい



いきなり「デジタル」について学んでみようと考えるのではなく、身近に感じる「やりたいこと」をきっかけに、始めてみましょう。

「私」らしい人生

「エンディングノート」も例外ではありません。
とおっしゃる藤澤修三さんのお話からは、新たな『終活』のスタイルが見えてきます。

お話を伺ったのは…

デジ・アド株式会社
代表取締役社長

藤澤 修三氏

Profile
1948年生まれ。大学卒業後、40数年、福岡のマスコミ界に従事。その間、広告会社経営を経て、2012年8月にシニアに特化したデジタルマーケティング会社「デジ・アド株式会社」を設立。自らプロデュースした「私ノート」の魅力を伝えるエバンジェリスト(伝道者)として、セミナーなどでも活躍中。



皆さんには「終活」、特に「エンディングノート」に関心をお持ちですか？
もしもそうなら、何のために書こうとお思いですか？

シニアにとって「終活」とは、人生を前向きかつ計画的に生きるための手段だと私は思っています。そのためには、「好奇心」を感じている身近なことや、「これからやってみたい」という「欲求」に、一步踏み出しがちですが、スタートです。その作業を楽しくしてくれるのが、タブレット端末などのデジタル機器。「デジタルなんて自分には縁遠い世界…」と思っている人も少なくないようですが、実はデジタルとシニアは好相性なのです。4、5年前まで100%アナログ人間だった私が言うのだから間違いありません。

時代・世代を繋ぐ デジタル版「エンディングノート」



藤澤さんが総合プロデュースするシニア向け終活アプリ「私ノート」
<特徴>

- 写真や動画を使った「自分まとめ」が可能
- 何度も書き直しが簡単
- 未来永劫残る

カテゴリーは全8種類

これまでの自己(生い立ちや家族への想い、思い出など)と、これからの自己(やりたいこと、葬儀やお墓への意向など)をまとめることができます。

そもそもデジタルの活用は、若い世代以上にシニアの皆さんにとって大きなメリットがあるのであります。なぜなら、デジタル機器を味方に、シニア世代が持つ「ゆとりある時間」や、これまでの人生で培ってきた「豊富な知識と経験」「バイタリティ」を有効活用できれば、新たに自分を表現・発信する手段が得られるから。また、新しい生き方を見つけることも可能です。その証拠に、デジタル機器を

パソコンとはまるで違い、テレビのリモコンと同じように手軽に思いのまま、簡単に操作ができるデジタル機器、それが、タブレット端末です。私自身、タブレット端末を通してデジタルの楽しさ面白さにはじめて気付くとともに、デジタル機器だからこそ、シニアライフの可能性を広げられると思うまでになりました。

それでもデジタルの活用は、若い世代以上にシニアの皆さんにとって大きなメリットがあるのであります。なぜなら、デジタル機器を味方に、シニア世代が持つ「ゆとりある時間」や、これまでの人生で培ってきた「豊富な知識と経験」「バイタリティ」を有効活用できれば、新たに自分を表現・発信する手段が得られるから。また、新しい生き方を見つけることも可能です。その証拠に、デジタル機器を

「でも、やっぱりデジタルなんぞ無理…」
そう思つていませんか？

使った「終活セミナー」に参加するシニアが急増しています。デジタル機器をうまく活用すれば、「自分の最期を一から考える」という終活に対するシビアなハードルも、高いものではなくなるのです。

こう聞くと、触ってみたくなりませんか？好奇心を感じたら、体験してみる。それがアクティブシニアです。